



Passation des pouvoirs

En ce mercredi 27 juin, notre chef du protocole, Jean-Michel Sommer, nous a organisé la traditionnelle soirée de la Passation des Pouvoirs. Ainsi, par un temps radieux, quoiqu'un peu frais, une soixantaine de personnes (dont 36 membres) ont répondu présents au « Set » ; une belle assistance pour une soirée particulière. En effet, dans le calendrier rotarien, la Passation des Pouvoirs est un moment important puisqu'il orchestre le ballet des Présidents, past, actuel et élu.

Au seuil de l'été, il s'agit d'un moment de respirations, dédié aux bilans des Présidents past et actuel, ainsi qu'à la présentation des objectifs et du programme du Président élu. Cette année n'a pas fait exception à la règle et Jean-Noël Gex, Claude Mauron et Pascal Hirt ont assuré cette tradition avec brio. La Passation des Pouvoirs est également l'occasion des félicitations et des remerciements. Là encore, la tradition a été respectée par nos Présidents.

Jean-Noël Gex, après avoir donné une bienvenue toute particulière à Madeleine Isaffo, Liliane Sallin et notre étudiant d'échange Emmanuele, est revenu sur les objectifs posés il y a un an. Au rang des satisfactions, le club a notamment enregistré deux nouveaux membres. Du côté des déceptions, il mentionne un thème récurrent dont nous entendons parler régulièrement, l'assiduité des membres qui reste en-dessous des objectifs (texte complet de son allocution en annexe). [Suite en page 2]

LA VIE DU CLUB...



*Pour notre nouveau Président
Passation des pouvoirs le 27 juin 2018*

ANNIVERSAIRES...

...de juin :

Pascal Mayer le 1^{er}

Arthur Sutsch le 12

MEMBRES PRÉSENTS

36 membres

APÉRITIF

Offert par notre nouveau Président
Claude Mauron.

Un très grand merci !

À SUIVRE...

Le mercredi 4 juillet 2018 12h00
à la Grenette, rencontre amicale

Le mercredi 11 juillet 2018 à
12h00 Journée Bol d'Air, avec
repas à l'aérodrome d'Ecuvillens

NOS GLOBETROTTERS

NOS VISITEURS

AGENDA DU DISTRICT

DATES À RETENIR

Apéro Bol d'Air le dimanche
8 juillet 2018 11:30, Chalet
Ondine, Enney

Assemblée générale le
mercredi 22 août 2018



[Suite de la page 1]

De son côté, Claude Mauron revient sur les événements les plus importants organisés durant l'année 2017-2018. Le bilan montre une année très riche et des découvertes très variées (texte complet de son allocution en annexe).

Pascal Hirt quant à lui présente son programme qui recèle son lot de surprises. Le programme officiel des six derniers mois de l'année est distribué dans la foulée.

Quelques photos ont été prises afin d'immortaliser ces bons moments. Chacun peut les consulter sur internet, à l'adresse suivante :

<https://photos.app.goo.gl/56swnSpnt2MVF7CP9>

Merci aux « photographes », Eric Lateltin et Philippe Broillet .

A l'issue de la soirée, le Président et le restaurateur ont eu un échange quant à la qualité du service (rapidité et omission du dessert). Le restaurateur a reconnu un service défaillant dont il n'est normalement pas habitué et présente ses excuses au Président et, ainsi, au club. Quant à l'omission du dessert, le Président s'engage à faire don de ses desserts tout au long de l'année à venir.

LE PRÉSIDENT COMMUNIQUE

Un album photo a également été créé concernant notre voyage au Cinque Terre. Chaque participant a reçu de Claude la procédure pour ajouter ses photos à l'album (voir bulletin de la semaine passée).

Pour les autres, les photos peuvent être consultées, toujours sur internet, à l'adresse suivante :

<https://photos.app.goo.gl/AGmlwen3cjM90Ost2>

Nous avons reçu les tous derniers **ROTARY SHELTERBOX NEWS** (voir annexe).

L'action **BOL D'AIR** commencera bientôt et l'apéritif d'accueil et de lancement aura lieu le 8 juillet prochain à Enney. Pour le détail: voir annexe.

EN DIRECT DU ROTARY

Lettre de juin de notre gouverneur Christiane Griessen (suite) :

From “making a difference” to “be the inspiration”

La photo sur l'invitation de la Conférence de district a pour moi un caractère symbolique. Le petit pont avec les cascades de la Simme me conduit vers le gouverneur 2018/19; ce paysage est en totale harmonie avec le thème de l'année de Christian «l'eau». Je lui souhaite une magnifique année, qu'elle soit aussi enthousiasmante que celle que je viens de vivre !

Pendant les premiers six mois, j'ai été gâtée par le beau temps – deux jours de pluie seulement. J'ai découvert tout au long de l'année de merveilleuses régions, villes et bourgades dans notre district. L'accueil que m'ont réservé nos 76 clubs m'a fait chaud au cœur. Ils m'ont aussi manifesté leur amitié par des présents, des paroles chaleureuses que ce soit les présidents de clubs ou leurs membres. Ces rencontres rotariennes me resteront en mémoire.

...à suivre

Pour ceux qui veulent verser un don à la caisse du club :

Crédit Suisse, Villars-sur-Glâne,
IBAN : CH80 0483 5098 0320 0100